

# Ruffys erste große Liebe.

Von Angelique

## Kapitel 6: Endlich Glücklich.

Ruffy und Law standen nun Hand in Hand vor der Polizei Wache. Laws Beine zitterten vor Angst. Genau das hat Ruffy bemerkt. Er nahm Law in seine Arme und streichelte ihn am sein Schwarzen Haar. „Schon ok Law, ich bin ja bei dir du brauchst keine Angst zu haben“ sagte Ruffy mit einer ruhigen stimme. Law sah ihn an und nickte. „Ok lass uns rein gehen und Kid dieses Arschloch anzeigen“ sagte er. Die beiden gingen rein. Vor dem Eingang stand eine Polizistin am Büro. Sie kramte an ein paar Unterlagen. Dann sah sie auf. „Kann ich euch Helfen?“ fragte sie freundlich. Die Frau hat Schwarze lange Haare und macht einen sehr Freundlichen Eindruck. Law ging zu dieser Polizistin und sagte „Ich möchte gern eine Anzeige aufgeben“ „Ja dann kommen sie mal mit in mein Büro“ sagte die Polizistin. Sie führte Ruffy und Law in einem Zimmer. „Bitte setzten sie sich doch“ bot die Frau an. Ruffy und Law setzten sich. Die Polizistin setzte sich auch. „So also wenn wollen sie Anzeige erstatten?“ fragte die Polizistin „Ich möchte eine Anzeige gegen mein Freund Eustass Kid“ antwortet Law. „Ach so der wurde schon öfters Fest genommen wegen einer Schlägerei, was hat er ihnen getan?“ fragte die Polizistin. Für Law kostest es eine -heiden Überwindung. Überhaupt eine anzeige gegen seinen Ex zu machen. Das Kid schon öfters mit der Polizei zu tun hatte das war ihm bekannt. Ruffy sah das aus ihm langsam die Tränen kommen und legte eine Hand auf seinen Stoß. Law sah ihn an „Du schaffst das“ sagte er mit seiner ruhigen stimme. „Er hat mich Vergewaltige“ antwortet Law. Die Polizistin machte vor schock große Augen. Schnell nahm sie einen Notizbuch und einen Stift raus. „Nun ich brauche ein paar angaben von ihnen und erzählen sie mir bitte wie er sie Vergewaltige hat“ sagte die Frau. Law erzählte der Polizistin sein Name und wie Kid ihn Vergewaltige hat. Die Frau schreibt alles auf was Law ihr erzählt hat. „Nun wir brauchen Körperliche Beweise, deswegen würde ich sie bitten mit bei unserer Ärztin zu kommen“ sagte die Polizistin. Law nickte und folgte ihr.

Es wurde tatsächlich bewiesen das Kid Law vergewaltigt hat. Der Arzt hat ihn unten Untersucht und fest gestellt das Blut klebte. Die Polizei machten sich auf den Weg in Kids Wohnung. Kid wurde von der Polizei überrascht und fest genommen. Er musste 3 Jahre lang im Knast verbringen. Gleichzeitig wurde er auch von der Schule verwiesen. Nach einer guten Therapie ging bei Law wieder Berg auf. Er fühlte sich Gut so gut wie schon seid langem nicht mehr. Und er ist Glücklich. Glücklich verliebt und zu sagen. Er ist mit Ruffy zusammen. „Na da ist ja doch alles gut aus gegangen“ sagte Sabo. „Ja Kid wird nie wieder kommen“ sagte Law. „Na der wird wohl nicht so schnell aus dem Knast kommen“ sagte Ace. „Das ist mir jetzt völlig egal ich bin jetzt Glücklich“ sagte Law. Er sah Ruffy verliebt an. Dann Küssten sich die beiden. „Hey sucht euch ein Zimmer“ sagte Ace belustigend. Doch Ruffy streckte ihm die Zunge raus. Alle Vier Jungs

lachten.